

LE QUARTE M.L. samedi 1er juin 2024

BIENTOT Belpasso,...3e étape du QUARTE 2024

Pour l'instant, voici déjà les 1e nouvelles que nous avons reçues. Le programme s'est élargi et on se retrouve ainsi dans les grandes années du Prof. Bellia, avec un Motoraduno dell'Etna qui commence dès le jeudi en soirée.

Ainsi le jeudi, nous ne vous porterons pas au "Castagne dei 100 cavalli" comme déjà débattu, afin de ne pas alourdir ce long weekend end qui sera déjà bien assez chargé comme ça.

Suivront les précisions quant à l'inscription et le prix des divers repas des journées.

Rideau sur le **47e MOTORUDUNO DELL'ETNA A Belpasso des 1-2-3-4 AOUT 2024**

JEUDI 1er août

16h/19: place Communale,...ouverture des inscriptions et des stands

19h30: Bienvenue aux participants à la Maison Communale

21h: souper réservé aux participants inscrits

VENDREDI 2 août

9h/19h: place communale, Inscriptions et ouverture des stands

9h30: Rallye Touring "Dai Nebrodi al Mare Terreno "Itinéraire:

Belpasso-Floresta (pause)-Brolo (diner)-Sant Angelo di Brolo(pause)-Belpasso (souper)

SAMEDI 3 août

9h/16h:place communale,...inscriptions et ouverture des stands

11h: Rallye Touring " Hommage à la Vierge della Roccia" avec la bénédiction des casques... et départ sur l'Etna , Piano Bottara pour le diner.

17h: Rallye Touring international de l'Etna "Hommage au Prof. Luciano Bellia"....Itinéraire.

Belpasso-Nicolosi-Pedara-trecastagni-Lavinaiio (pause et hommage rendu par la Commune)-Acireale et arrivée à Catania.

19h: Piazza dell'Università...Bienvenue aux participants de la part des Autorités de la Ville de Catania.

19h30: Défilé & Parade des Lumières (Parata delle Luci)

20h: Catania: "la Nuit des Etoiles" sur la plage

DIMANCHE 4 août

9h/16h. Place communale,...inscriptions et ouverture des stands

11h:Rally Touring " Viaggio nell'Anima del Vulcano"..Itinéraire:

Belpasso-Ragalna-Villaggio Valentino(pause, visite du Teseo Screpolato) et arrivée au sommet de l'Etna ,Quota 2000 pour le diner.

15h30: exposition des classements

16h: Cérémonie de la remise des Prix

Et passons à nos rencontres de la Madonne des Centaures

La Suisse , 2e étape du 41e Quarté,...du weekend end prochain se prépare bien et nous devrions nous retrouver à une bonne cinquantaine.

Programme et **Alex Herpoel**, notre 1er Centaure vous ont déjà été présentés les mois derniers. **(6 avril et 4 mai)**

Dans nos prochains chapitres du 6 juillet, vous trouverez nos commentaires sur l'organisation de la section Suisse MC MCI.

Alessandria et l'organisation de la section Mère des 12, 13, 14 juillet.

....se déroulera à nouveau au départ de la Caserne Malfrè.

Le programme est en cours d'élaboration. Vous le retrouverez sur le site:

www.mcmadonnina.it

Notre Premier Centaure sera **Olivier BURANELLO**, dont voici la présentation

Tout d'abord, bonjour à toutes et tous.

Pour commencer je voudrais me présenter :

Je m'appelle Olivier, j'ai 40 ans et j'habite la région de Charleroi.



Maintenant, un peu d'histoire :

Mes 2 grands-pères étaient motards, mon oncle et mon père (Ezio BURANELLO) le sont toujours.

Autant dire que j'ai baigné dedans depuis tout petit.

C'est ainsi que mon père m'offrit pour mes 6 ans (en 1990), un casque LAZER (qui était basé à Nivelles à l'époque) sur mesure.

Ce fût pour moi une immense joie de pouvoir enfin partir en balade avec mon père (ben oui, à 6 ans je ne conduisais pas encore) qui avait alors une Honda CBX 1000 6 cylindres, quel bruit !!!

Nous allions presque tous les samedis en balade avec mon père et son grand ami Alain GILSON (1^{er} Centaure Belge 2018 en Espagne).

Mon père a ensuite acheté sa fidèle Honda VFR 750 en 1992 et nous avons parcouru quelques milliers de kilomètres à 2 (elle a maintenant plus de 150.000 km).

En 1996, alors âgé de 12 ans, nous avons fait la Madone des Centaures à Alessandria. Pour moi c'était une première INTER (hors France).

En 1997, direction le STELVIO et son sommet enneigé un 2 juillet.

En 1998, une « nationale italienne » à AZZATE et ses moustiques.

En 2000, retour à Alessandria (ça nous avait manqué ☹).

J'ai ensuite poursuivi mes études pour finalement les rattraper en 2006.

La passion de la moto brûlait toujours en moi mais certaines circonstances de la vie m'ont empêché de reprendre la route.

En 2008, j'ai « ENFIN » passé mon permis théorique et j'ai acheté une Yamaha FAZER 600.

L'année d'après j'avais mon sésame ☹ le permis MOTO !

En juin 2009, Madone des Centaures à RESSAIX.

Mi-juin de cette même année, après avoir vu une annonce par hasard, je suis devenu l'heureux propriétaire d'une Honda VFR 800 de 1998 (ben oui, le V4, quand on y a goûté...).

Après cette concentre, nous avons eu l'envie de reprendre cette tradition de motard, et, en famille, nous avons recommencé à participer à la concentration d'Alessandria.

C'est ainsi que, depuis juillet 2009, je me rends chaque année à Alessandria, ainsi qu'en juin dans les autres sections accompagné de mon père et de mon frère ainsi que d'Alain Gilson et Michel Pozniak (1er Centaure Belge 2022 à Alessandria).

De 2009 à 2018, j'ai participé, avec eux à chaque manifestation, italienne et internationale.

2019 a marqué un temps d'arrêt car je suis devenu papa en août ☹

2020 et le COVID, pas de moto pour moi.

2021, papa pour la 2^{ème} fois ☹ ☹

Début 2022, je me décide enfin à ressortir la VFR mais malheureusement, un automobiliste n'ayant pas respecté un céder le passage me fait voler comme une feuille et me voilà au tapis.

Résultat = moto sinistre total, 2 côtes cassée, des contusions un peu partout et les jambes et genoux brûlés.

Moins d'un mois plus tard, je me suis sentit suffisamment rétabli pour monter sur mon nouveau destrier : Une CB 750 Seven Fifty de l'an 2000.

Malgré ses nombreuses qualités j'ai décidé de la vendre pour acheter une CB 1300 S de 2012.

Pour moi, la Madone des Centaures, ce n'est pas une « simple » concentration, c'est un état d'esprit.

Quand on y va et qu'on apprend à connaître les gens, leurs histoires et anecdotes, forcément un lien particulier se crée, et on a qu'une envie, c'est d'y revenir.

Sur ces bonnes paroles, grand V à toutes et tous et à bientôt !!!

Merci Olivier et félicitations.

**,....Nos prochains chapitres le Samedi 6 juillet 2024
sur www.motobalade.be et sur le groupe Facebook
“ Le Quarté de Michel Limbourg »**

A bientôt

M.L.